

8 Société et Culture

Ici et ailleurs

• Bienfaisance

Le beau geste du CJ5

Depuis de nombreuses années, la voie secondaire qui jouxte l'ancien commissariat de Lalala, dans le 5e arrondissement de Libreville est impraticable. Une situation qui pénalise les riverains. Le Collectif des jeunes dudit quartier (CJ5), membre de l'Association des jeunes émergents volontaires (Ajev), a décidé d'y remédier. Samedi dernier, ses adhérents ont entrepris de racler ladite voie secondaire, avant de la recouvrir de résidus de ciment. Au bonheur des usagers. " Nous voulions rendre cette route dégradée à nouveau praticable car, on ne pouvait plus y circuler aisément. Des tas d'immondices jonchaient cette voie de communication qui nous sert à tous. Avec les cotisations des membres, nous l'avons raclée, et nous avons loué un engin pour y poser des débris de ciment. On espère ainsi soulager, un tant soit peu, les populations riveraines", s'est fendu Thierry Akendengue, président du CJ5.

• Santé

Aux origines de la listériose

Les autorités de l'Afrique du Sud qui connaît depuis plus d'un an la pire épidémie de listériose jamais enregistrée dans le monde, ont annoncé, hier, avoir enfin identifié la source de cette contamination qui a fait 180 morts depuis janvier 2017. " Nous pouvons confirmer que la source de cette épidémie est une usine alimentaire, appartenant à la compagnie Enterprise située à Polokwane", dans le nord-est du pays. L'ensemble des produits sortant de cette usine vont être rappelés, et " nous conseillons au public d'éviter tous les produits cuisinés contenant de la viande", a dit le ministre de la Santé Aaron Motsoaledi.

Rassemblés par AJT



Vie des associations

L'école publique de la SNI II fait sa mue

AJT

Libreville/Gabon

LORSQU'ILS regagneront leur établissement, ce lundi matin, les élèves de l'école publique de la SNI II auront une agréable surprise. Les murs de l'école sont repeints, les toilettes propres, la barrière plus haute, et le canal et les caniveaux curés.

Samedi dernier, l'Organisation non gouvernementale (ONG) "En avant la cité", placée sous la bannière de l'Association des jeunes émergents volontaires (Ajev), a déployé ses membres dans cet établissement avec la ferme intention de lui (re)donner un certain éclat et améliorer



Photo : AJT

Alban Parfait Bilongou Bignoumba : "Nous souhaitons mener des actions qui marquent la communauté". Photo de droite : L'école publique de la SNI II, en train d'être peinte par les volontaires de l'ONG "En avant la cité".

rer ainsi le bien-être des enfants. Mieux, faire avec le peu qu'ils ont réuni, pour montrer l'exemple.

« Nous sommes une ONG qui veut participer au développement, en menant des actions certes ponctuelles, mais visibles, qui marquent

la communauté», a dit en substance Alban Parfait Bilongou Bignoumba, membre d'honneur de l'ONG, tout en remerciant l'ensemble des partenaires et personnes de bonne volonté qui ont accepté de soutenir l'initiative.



Photo : AJT

Si les membres de l'ONG étaient quelque peu déçus du peu d'intérêt des parents d'élèves, lesquels ne se sont pas joints à eux, alors qu'ils étaient informés de la tenue de cette opération, cela n'a, par contre pas, entamé leur ar-

deur. Avec enthousiasme, ils ont mené leur opération de salubrité. Allant même jusqu'à remettre à neuf la plomberie de l'appartement de la directrice de l'école, qui était jusque-là défectueuse.

Éducation/Les élèves du Collège catholique Calasanz

A la découverte de la mairie de Libreville



Photo : AJT

Les élèves et les responsables des directions générales de la mairie de Libreville au terme de la visite.

AJT

Libreville/Gabon

LES élèves du collège catholique Calasanz étaient, vendredi dernier, à l'Hôtel de ville de Libreville, dans

le cadre d'une visite scolaire. Objectif, s'imprégner du fonctionnement et des attributions de ladite municipalité, et susciter des vocations quant aux métiers propres à la mairie.

Accueillis par le directeur général du Service aux usagers, Jeanne-Simone Akeret Malouta, les apprenants ont visité les différents services de la mairie de Libreville. Ils y ont découvert les domaines d'une municipalité, de même qu'ils ont échangé sur plusieurs questions relatives à la gestion de la ville : état-civil, insalubrité, gestion des ordures, recettes municipales, taxes...

« Je ne savais pas que la mairie avait une direction de l'eau et de l'électricité, ou encore une direction générale de l'environnement. Je ne savais pas non plus que la mairie s'occupe aussi des questions de formation professionnelle, de culture et d'arts. Pour moi, cela été une vraie découverte», a confié à la sortie, l'élève Ndong Ndong.

Au cours du tour du propriétaire fait aux collégiens - désormais ambassadeurs de la municipalité dans leurs différents quartiers -, les responsables de la mai-

rie ont beaucoup insisté sur le cadre de travail rénové. Une volonté du Conseil municipal de Libreville d'améliorer les conditions de travail de ses agents.

« Les locaux que nous avons visités ont été entièrement rénovés grâce à la volonté et

à la détermination de madame le maire. Pour veiller au fonctionnement de la ville, la commune de Libreville est gérée par le maire, ses quatre adjoints, les maires des six arrondissements de la ville et un secrétariat général qui coordonne les

sept services centraux appelés aussi directions générales», a indiqué Mme Akeret Malouta, pendant la présentation de l'organigramme de la mairie de Libreville à ses visiteurs, et exposant sur les attributs de chaque composante.



OKENKALI Luc

Mars 1998 - Mars 2018

20 ans ! Oh, que ça fait beaucoup déjà que toi, papa chéri, tu nous as quittés.

20 ans que tu n'es plus, mais nous ne t'avons pas pour autant oublié.

20 ans après, tu demeures toujours une fierté perdue, mais à jamais gravée dans nos cœurs.

Nous te sommes reconnaissants pour tes conseils, ton amour, ton éducation, ta sagesse et ton intelligence inouïe.

Merci infiniment papa.

Ta femme, tes enfants, petits-enfants, et toute ta grande famille te seront toujours reconnaissants.